

• **Hojancha Guanacaste**

Macheteó compañera sentimental

Adriana Solís Robles
asolis@prensalibre.co.cr

Un nuevo acto de violencia doméstica se vivió en un hogar costarricense, esta vez dichosamente no se presentaron víctimas, pero sí heridas de gravedad.

La afectada es una joven identificada como María Lidieth Díaz Zúñiga, de 22 años, quien fue macheteada por su compañero sentimental en varias partes de cuerpo, la noche del sábado anterior, en un lugar conocido como Betania de Puerto Carrillo, Hojancha Guanacaste.

Al parecer el sujeto de apellido Sánchez López, de 24 años, sacó un machete en plena vía pública, un kilómetro al sur de la escuela de la localidad y empezó a agredirla, se presume que las causas fueron los celos.

Según fuentes policiales, la mujer presentaba heridas en el brazo izquierdo y en la cabeza, por lo que tuvo que ser trasladada de emergencia al hospital local.

Si no hubiese sido porque uno de los vecinos llamó a la policía, la mujer podría haber sido asesinada.

El hombre, señalado por testigos como el agresor, fue capturado minutos después por los oficiales de la Fuerza Pública de la zona, quienes posteriormente lo pusieron a la orden del Ministerio Público.

En lo que va del año más de 25 mujeres se han convertido en víctimas de feminicidio, la mayoría han muerto en manos de sus compañeros sentimentales.



Los celos se presume fueron la causa que llevó a un hombre a machetear a su compañera sentimental, una joven de 22 años de edad.

\$ TIPO DE CAMBIO**COMPRA: 490,70****VENTA: 492,46**

